



Escándalo nazi commociona a Alemania

- Josue Michels
- [2/1/2026](#)

El ejército alemán está investigando incidentes en su regimiento de paracaidistas de élite que involucran consumo excesivo de alcohol, abuso de cocaína, saludos a Adolfo Hitler y un presunto partido nazi.

Los hallazgos, publicados por primera vez por el *Frankfurter Allgemeine Zeitung* el 29 de diciembre han sacudido a Alemania. Pero considerando la rápida militarización de Alemania, deberían conmocionar al mundo entero.

- Más de 200 cargos criminales y disciplinarios están bajo investigación, involucrando a 63 individuos.
- Al menos 30 de ellos son acusados de actos extremistas de derecha y antisemitas.
- Aproximadamente 20 miembros del personal ya han sido despedidos de la Bundeswehr, y otros han sido prohibidos de usar uniforme.

Estas revelaciones son asombrosas porque las Fuerzas Armadas alemanas sólo tienen 4.400 paracaidistas. Estos son sólo los incidentes que han sido expuestos: ¿Cuántos más están ocultos? ¿Y cuántos más soldados sabían lo que estaba pasando pero permanecieron en silencio o incluso simpatizaron?

“Cuando nos enteramos de lo que estaba pasando en Zweibrücken, prácticamente nos quedamos sin palabras”, dijo el comandante del Ejército de Campaña Harald Gante al FAZ. “Por los eventos en sí, pero también por la forma en que se manejaron”.

Euronews escribió: “La unidad de élite de la Bundeswehr supuestamente permitió que persistiera una cultura de mala conducta durante años, como antisemitismo, agresión sexual y rituales violentos”.

La historia hace eco de casos similares:

- En 2020, una compañía del Comando de Fuerzas Especiales de élite de Alemania se involucró en suficiente comportamiento de extrema derecha como para ser completamente desmantelada.
- En 2021, miembros de un pelotón estacionado en Lituania cantaron una serenata de cumpleaños para Hitler en medio de acusaciones más amplias de agresión sexual e insultos con consignas racistas.

En cada caso, los informes revelan una tolerancia increíble por parte de los oficiales superiores.

Alemania busca aumentar su ejército en decenas de miles. Esto hará más difícil evitar la introducción de más simpatizantes nazis en sus filas, y prevenir la radicalización entre las tropas. Si estalla la guerra, ¿Alemania prohibirá a sus soldados

radicales luchar, o los permitirá de vuelta en sus filas?

Los nazis que cometieron los horribles crímenes de la Segunda Guerra Mundial eran seres humanos, pero una mentalidad radical y el uso frecuente de drogas los convirtieron en monstruos.

Después de la guerra, los Aliados evaluaron los horrores de los campos de concentración y la残酷 de la guerra nazi. Prometieron nunca dejar que volviera a suceder. Su promesa ha fallado. Alemania se está militarizando, y su pasado nazi está reviviendo [justo como lo profetizó la Biblia](#).